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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  02 del mese MARZO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: URBANISTICA – Parco Urbano 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A   

3 CALABRIA Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

4 CONSOLE Domenico Componente A P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO 

6 NASO Agostino Componente A A LO SCHIAVO DA REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente P P  DA REMOTO 

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  DA REMOTO entra 16:05 

9 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI DA REMOTO 

10 CURELLO Antonio Componente A P   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

12 PILEGI Loredana Componente A P  DA REMOTO 

13 PUGLIESE Laura Componente A P   

14 SANTORO Domenico Componente A A/P  DA REMOTO entra 16:00 

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’  

16 RUSSO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

17 COLLOCA Giuseppina Componente P P  DA REMOTO 

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:35 

 

            IL  PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado           Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

Il Presidente Corrado, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 

lavori, apre   la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

Il Presidente comunica che ai lavori è stata invitata la Dott.ssa Teti ma non ha potuto parteciparvi, 

per tanto, si è resa disponibile ad accogliere le osservazioni o segnalazioni fatte dalla 

Commissione su una nota scritta, che la stessa provvederà ad esaminare. 

Il Presidente cede la parola al Commissario Termini, per discutere in merito alle iniziative  proposte 

dal Commissario Tucci  afferenti al Parco Urbano, tra queste la realizzazione di campi da beach 

volley e da calcetto. Lo stesso, rammenta ai presenti che tali progetti sono a costo zero e che 

l’intento è quello di rendere il parco più attrattivo. Il Commissario chiede al Presidente di 

interfacciarsi con gli uffici preposti per verificarne   la fattibilità. 

La Commissaria Franzè risponde che il contratto prevede che il Gestore apra il parco e che si 

occupi del suo mantenimento. 

Per il Commissario Termini è importante realizzare dei progetti che non entrino in contrasto con il 

contratto evitando di esporre l’Ente a contenzioso. 

La Commissaria Fatelli, afferma che all’interno del parco era prevista la realizzazione di un 

anfiteatro ed un area intitolata “ giardino della vita o giardino delle rose “ dove piantare dei fiori per 

ogni bimba nata nel Comune.  

In merito al “ Giardino delle Rose “ la Commissaria Colloca, afferma che un’ Associazione di sua 

conoscenza si era offerta di curare tale spazio in maniera gratuita ed è stato persino presentato  

un progetto, ma la Giunta non vi ha dato seguito. 

I Commissari Policaro e Termini,  visti i buoni propositi derivanti da tale progetto,  suggeriscono  

che questo, venga riproposto all’attenzione della Commissione che successivamente lo 

trasmetterà alla Giunta.  

La Commissaria Franzè, afferma che per questo progetto era stato interessato anche  il Geometra 

Santamaria. 

La Commissaria Colloca afferma che prima di riproporre il progetto deve verificare se 

l’Associazione “ Vibo in Rosa ” intende rendersi ancora disponibile. 

Esaurita tale discussione, si prosegue con la trattazione dell’Odg. il Commissario Console nel 

manifestare la sua approvazione alla proposta fatta,  suggerisce che la commissione si interfacci 

con  l’Assessore allo sport. 

Il Commissario Lombardo, scostandosi dal tema,  domanda al Presidente notizie in merito alla 

potatura delle piante di ulivo presenti nel parco Urbano ed alla loro raccolta. 

La Commissaria Fatelli risponde che nella passata Amministrazione l’olio ricavato dagli alberi 

d’ulivo siti all’interno del parco veniva affidato alle parrocchie per essere distribuito ai più bisognosi. 

La Commissaria Franzè, in chiusura lavori,  afferma e lamenta il fatto che lei stessa aveva 

proposto altri progetti, come quello del festival dei murales, che non è andato avanti, oltre 

all’inserimento del  Regolamento dei Graffiti, che non è andato a buon fine.    



Il Presidente chiude i lavori  alle ore 16:35  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 02/03/2022 

 

    Il Segretario Verbalizzante F.F.     Il   Presidente  la 2^ Commissione 

        Emanuela Calderone                      Maria C. Corrado   


